

Wochenblatt lädt zu Kaffee und Kuchen mit Blick auf den See



REGNERISCH
Tagsüber 13°-18°
Nachts 11°-13°

Der Kreuzweg kehrt in die Kirche St. Vincentius zurück

GUTEN TAG

Entspannt am Feiertag



VON FRANZ GEBIB

Vor dem Feiertag in dieser Woche hatten sich viele besorgt gefragt, ob die Corona-Einschränkungen für die meisten obsolet sein würden. So mancher sah schon feucht-fröhliche Gelage von befreundeten Vätern in den Straßen.

Doch alles halb so schlimm, wie ich persönlich feststellen durfte.

Im Doppelpack begegneten sich die Ausflügler bei bestem Wetter an der Niers oder anderen Ausflugszielen. Alles lief gesittet ab, fast jeder hatte die Corona-Bestimmungen verinnerlicht und hielt sich dran. Na klar, Ausreißer gab es auch, so wie eine muntere Truppe von 10 Jugendlichen die auf einem Schlauchboot über die Niers gleiteten, während alle anderen zu zweit oder maximal zu dritt im Kanu über das Flüsschen schipperten.

Überhaupt war es auch in diesem Jahr wieder so wie immer in der letzten Zeit: Der Vatertag war eigentlich ein Familientag. Mit Kindern und Ehefrau oder Partnerin ließen die Männer den Tag entspannt an, mehr fröhlich als feucht, wenn man nicht gerade auf und an der Niers unterwegs war, und eben auf Abstand zu anderen.

In diesem Sinne allen eine gute Zeit.

gocherwochenblatt.de

Gocher Wochenblatt



Goch · Uedem · Weeze

Autorin Susanne Wingels legt neuen Bildband für den Niederrhein vor



Lokale Wirtschaft engagiert sich für den Hundesportverein Weeze

Leidensweg ist zurück



Franz-Josef Heiligers, Helmut Metzelaers und Johannes Kronenberg brachten unter Anleitung von Restauratorin Ilka Meyer-Stork nach eineinhalb Jahren die 14 Kreuzweg-Tafeln, die den Leidensweg von Jesus Christus darstellen, in der St. Vincentius-Kirche in Asperden wieder an. Diese waren im Zuge der Kirchensanierung aufwändig restauriert worden. Mehr dazu auf Seite 4! Foto: Steve

Weeze blüht auf

Gemeinde wird insektenfreundlicher

WEEZE. Die Weezer Grünen freuen sich, dass in Weeze immer mehr Projekte für die Artenvielfalt umgesetzt werden. „Vor zwei Jahren haben wir Blühflächen und Artenschutzprojekte in Weeze beantragt. Wir wollten nach und nach Projekte umsetzen, um dem Insektensterben entgegenzuwirken.“ erklärt Jessica Kruchem von den Grünen. Nach dem Antrag wurde dann ein Konzept erarbeitet und die Stelle der Artenschutzbeauftragten geschaffen. Seitdem entstehen in Weeze immer mehr Blühstreifen, natürlichere Grasflächen und Projekte

gemeinsam mit den Weezer Landwirten. Auch die CDU beantragt mittlerweile das Anlegen weiterer Blühflächen. „Das ist eine tolle Entwicklung, mit der wir so damals nicht gerechnet hätten“, ergänzt Kruchem, schränkt aber ein: „Während Gemeinde und Landwirte immer mehr insektenfreundliche Flächen anlegen, sehen wir aber auch immer mehr private Schottergärten. Hier freuen wir uns, dass Frau von de Fliedert das Thema angeht und Anreize schaffen will, wieder mehr blühende Vorgärten anzulegen. Dabei unterstützen wir sie gerne“



Familientag im Haus am See - GochNess am Pfingstwochenende mit



Sonntag, 31. Mai und Montag, 1. Juni 2020

14:00 bis 18:00 Uhr
Klosterweg 136, 47574 Goch



Tischreservierungen gerne an feiern@hausamsee-gochness.de
Auch Innenplätze verfügbar!

Gocher Wochenblatt

Werden Sie Abonnent/-in der Facebook-Seite des Gocher Wochenblattes!

Einfach den QR-Code mit Ihrem Smartphone scannen und schon geht es los!



die HÖR ECKE

Hört nicht aufs Wort

Hört jedes Wort

Mit Produkten aus der **TV Werbung**

KLEINER hat's KEINER

Natürlich alles HÖREN

Handy & HörSystem werden **1,00**

www.Pohland.de

Uwe & Odine Pohland



die HÖR ECKE

Made by **POHLAND**

Wir erfüllen Wünsche und sind für Sie da!

Corona und Sie sind zu Hause? Nutzen Sie dann unseren Service:

eMail-Bestellung (www.Pohland.de)
Telefon-Bestellung
oder den Haus- und Bringservice

Unsere kostenlose Pohland Service-Hotline
Tel. Nr. **0800 - 0028210**

Sie finden uns gut in
Kleve - Goch - Kevelaer - Kranenburg - Uedem